
Reforma
Sección: Ciudad
2024-07-02 05:06:39 211 cm

2
Página: 2 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Retira Comisión asunto sobre cambio de uso de suelo en MH

Rinde presión vecinal
Proponía dictamen

permitir construcción

de hasta 15 niveles

en inmueble de cinco

EDUARDOCEDILLO

La Comisión de Desarrollo
e Infraestructura Urbana
del Congreso de la Ciudad
de México frenó, de último
momento, el cambio de uso

de suelo que permitiría una

construcción de 15 niveles en

la Miguel Hidalgo.
"Antes de pasar este

punto, plantear que hemos
acordado, como integrantes
de esta Comisión, el retiro del
asunto enlistado en el nume-

ral siete del orden del día con

la finalidad de realizar un es-

tudio más detallado", dijo el

presidente de la Comisión,
Víctor Hugo Lobo.

Ayer, este órgano reali-
zó su décima primera sesión
ordinaria con la intención
de dictaminar nueve inicia-
tivas en materia de cambio
de uso de suelo, tres de ellas
en sentido negativoyel resto

en positivo.
Una de ellas era una pro-

puesta para realizar el cam-

bio del predio en Bulevar Mi-

guel de Cervantes Saavedra
10, Colonia Granadas, el cual
mantiene un uso de suelo de

equipamiento y de sólo cinco
niveles. La modificación pre-
tendía que pasara a ser habi-

tacionalyampliarlo hasta un

máximo de 15 niveles.
Durante el mes pasado,

vecinos de la Miguel Hidal-

go alertaron de esta reforma

y se organizaron para enviar
una serie de correos al Con-

greso la Comisión cargo
de Lobo para solicitar el reti-

ro del dictamen. Su presión
funcionó durante la sesión
la diputada Gabriela Salido,
de Acción Nacional, calificó
la decisión como acertada.

respuesta,
mos, del Partido Verde, recla-
mó y señaló que aún queda
tiempo para dictaminar asun-

tos pendientes de la Comisión.
"Tenemos el tiempo ade-

cuado, tenemos el tiempo to-
davía abierto. La Comisión
seguirá trabajando, el Pleno
estará atento a lo que las co-

misionesdeterminen porque
al final de cuentas estos tra-

bajos, estos asuntos que están
dictaminando en estas comi-
siones son asuntos no de los

diputados, sino de los ciuda-
danos", afirmó.

Entre los otros temasque
causaron roces en la Comi-
sión. fue ladictaminación en

sentido positivo del predio
en Sinaloa 43. un espacio que
buscaba pasar del uso habita-
cional mixto de cinco niveles
máximos a uno de hospeda-
je con 17.

Sin embargo, Salido tam-

bién señaló errores en el pro-
ceso de dictaminación, apun-
tando que para la aprobación
no se consideró la opinión ve-

cinal ni la opinión de factibi-
lidad hídrica del Sistema de

Aguas de la Ciudad de Méxi-
CO (Sacmex), documento que
es vinculante en el dictamen.

"En la exposición del dic-
tamen no hace referencia a

la factibilidad hídrica (...) es

una de las opiniones que son

importantes porque son vin-

culantes en la página 32 del
dictamen, donde usted puede
ver que se integra la opinión
de Sacmex, dice con toda cla-
ridad que no cuenta con la
factibilidad hídrica". afirmó.

Pese las objeciones, el
uso de suelo fue aprobado
por la Comisión y será tur-

nado al Pleno del Congreso
para que se convierta en un

cambio oficial.
Además de estos dos

asuntos, layer la Comisión
aprobó modificaciones en

usos de suelo de otros predios
Para quesean modificaciones
oficiales, los dictámenes debe-
rán ser avalados por el Pleno
del Congreso en el próximo
periodo extraordinario que se

realizará el 18 de julio.


